

**Minutes of a regular meeting of the Board of Directors of the Pontiac Chamber of Commerce
held on August 22, 2013 at 6:30 pm in Shawville, QC**

**Procès-verbal d'une séance régulière du Conseil d'administration de la Chambre de
Commerce du Pontiac tenu le 22 août 2013 à 18h30 à Shawville, QC**

Present/présent

Jean-Claude Rivest, President / président
Todd Hoffman, Vice-President / vice-président
Lynda Wegner, Secretary / Secrétaire
Mireille Alary
Ron MacKillop
Rhonda Morrison

Suzie Carrier
Iqbal-Dar (Tony) Mazhar
Richard Wegner

Absent/absents

Tom Orr, Treasurer / Trésorie
Jerry Barber
Elwin Lang

Jim Gibson
Denis Lebrun

Non member/non-membre: Jenny Bousfield

Absent Non member/

Absent non membre: Ginger Finan, Business Development Coordinator/ Coordonnatrice au développement des affaires

The meeting was called to order at 6:38 pm / La réunion a été ouverte à 18 h 38.

1. Approval of Agenda

Proposed by Suzie Carrier and seconded by Rhonda Morrison to approve the agenda, with the following additions:

- 5.1 GST/QST
- 7.3 Videoconferencing
- 7.4 Industry Canada

2. Approval of Previous Minutes

Proposed by Suzie Carrier and seconded by Richard Wegner to approve the previous minutes.

3. President's Introduction

Jean-Claude Rivest speaks of the radio and TV interviews he has done for the rail line issue.

4. Correspondence

Correspondence received was presented.

5. Finance and Membership

The Chamber currently has 176 members and 52 have lapsed. The board will follow up with the members who have lapsed.

- 5.1 GST/QST: The Chamber requires a GST/QST number, which Mireille Alary will look into obtaining.

1. Approbation de l'ordre du jour

Proposé par Suzie Carrier et appuyé par Rhonda Morrison afin d'approuver l'ordre du jour, avec les points suivants:

- 5.1 TPS/TVQ
- 7.3 Vidéo conférence
- 7.4 Industrie Canada

2. L'approbation du procès-verbal précédent

Proposé par Suzie Carrier et appuyé par Richard Wegner pour approuver le procès-verbal.

3. L'introduction et la correspondance du Président

Jean-Claude Rivest speaks of the radio and TV Jean-Claude Rivest discute des entrevues tenues à la radio et à la télévision concernant la ligne ferroviaire.

4. Correspondence

Correspondance reçu fut présentée

5. Finance et Adhésion

La Chambre compte présentement 176 membres et l'adhésion de 52 de ces membres est expiré. Le conseil fera un suivi avec ces derniers.

- 5.1 TPS/TVQ: La Chambre a besoin d'un numéro de TPS/TVQ, dont Mireille Alary se charge d'obtenir.

6. Business Development Coordinator

Ginger's report is read and discussed by the board.

7. Other

- 7.1 Review of action items: The letter of support to the CLD is complete. Donations to arenas still to be completed.
- 7.2 CN Rail issue: There is a halt on the dismantling of the rail line until October 11th.
- 7.3 Videoconferencing: Jean-Claude Rivest speaks about the possibility of members being able to videoconference for meetings.
- 7.4 Industry Canada: Industry Canada believes that our Chamber district overlaps with the Gatineau Chamber in the Municipality of Pontiac. Mireille Alary will look into this.

8. Next Board Meeting

General meeting September 25, 2013. Next board meeting October 17, 2013.

9. Adjournment

Proposed by Ron MacKillop and seconded by Suzie Carrier to adjourn the meeting at 8:36 p.m.

6. Coordinatrice du développement d'entreprise

Le rapport de Ginger, la coordinatrice du développement d'entreprise, a été lu et discuté par le comité.

7. Autres

- 7.1 Révision des sujets d'actions: La lettre de support au CLD est complétée. Les dons pour l'aréna sont toujours incomplets.
- 7.2 La ligne ferroviaire: Le démantèlement de la ligne ferroviaire est arrêté jusqu'au 11 octobre.
- 7.3 Vidéo conférence: Jean-Claude Rivest discute de la possibilité pour nos membres de se joindre aux réunions à l'aide de vidéo conférence.
- 7.4 Industrie Canada: Industrie Canada croit que notre district en tant que Chambre se chevauche avec la Chambre de Gatineau dans la Municipalité du Pontiac. Mireille Alary vérifiera.

8. Prochaine Réunion du Conseil

Assemblée Générale le 25 septembre 2013.
Prochaine réunion du Conseil le 17 octobre 2013.

9. Ajournement

Proposé par Ron MacKillop appuyé par Suzie Carrier pour l'ajournement de l'assemblée à 20h36.

Action List:

1. Mireille Alary to contact CHIP Radio.
2. Mireille to register GST/QST number for Chamber.
3. Mireille Alary to contact Industry Canada and Gatineau Chamber concerning correspondence about territory.
4. Jean-Claude Rivest to look into donations to arenas.

Sujets d'Actions:

1. Mireille Alary contactera la radio communautaire CHIP.
2. Mireille enregistre les numéros de TPS/TVQ pour la Chambre.
3. Mireille Alary contactera Industrie Canada et la Chambre de Gatineau concernant la correspondance pour le territoire.
4. Jean-Claude Rivest recherche des dons pour les arénas.